

L'association ARIA nous a permis de mieux comprendre le mal qui ronge notre fille, les réactions parfois violentes et déconcertantes et aussi de déculpabiliser car le poids est énorme pour des parents totalement démunis, perdus dans cette plongée dans l'enfer et devant l'absence d'un compréhension, de fraternité ou de peur de l'entourage proche.

Se retrouver entre parents ayant vécu et vivant les mêmes soucis et interrogations constitue une bouffée d'oxygène, exprimer nos suspicions, nos colères, entendre les témoignages de parents dont les enfants vont mieux sont extrêmement bénéfiques et, outre un rayon de soleil, nous apportent beaucoup d'espoir.

A noter que nous avons fait un parcours de conseillants pour connaître le relai local de l'association. D'où l'importance de promouvoir publiquement dans les écoles, mairies, cabarets médiatique pour que les parents qui le souhaitent ne soient pas trop longtemps isolés et ne souffrent en silence et qu'ils osent faire le pas et en parler car le sujet reste encore bien tabou.

Si ce témoignage peut servir à améliorer l'information sur l'Association ARIA, nous en serions ravis.

